



Soziales

Dr.-Karl-Köttl-Schule St. Georgen i.Attg.

Die Dr.-Karl-Köttl-Schule in St. Georgen i.Attg. realisierte 2021 ein großes Nachhaltigkeitsprojekt im Bio-Landbau – 150 Menschen wurden darin ausgebildet.

Neu bis zum Herbst sind der 15. Brunnen, die Ausbildung des 8. Lehrlings, die Bestellung eines Sonnenblumenfeldes (5 ha), der Ankauf einer Ölpresse, 20 neue Bienenkästen sowie die Anschaffung von Unterrichtsmaterialien im Wert von € 4.000,- für zwei Partnerschulen.

Ein besonderer Höhepunkt war der Ankauf von 3 trächtigen Kühen im Juli für 3 kleine Dorfgruppen, die gemeinsam wirtschaften. Die Frauengruppe „La mama“



Die Frauengruppe „La mama“ feierte ein Fest.

brachte ihre Freude und Dankbarkeit in einem Freudentanz zum Ausdruck. Für das Fest wurde auch ihre Kuh feierlich geschmückt.

Kurz vor den Sommerferien ernteten die SchülerInnen zum 8. Mal ihren selbst angebauten Knoblauch, der bereits am ersten Tag fast zur Gänze gegen freiwillige Spenden an dankbare Abnehmer „verkauft“ wurde.

Der gesamte Erlöst wurde vom Land OÖ. (Fair Play) verdoppelt. Dafür konnten für die Schulfreunde in Tansania wertvolle Unterrichts- und Lernmaterialien angeschafft werden.



Schüler ernteten den angebauten Knoblauch für den guten Zweck. Dabei kam der Spaß nicht zu kurz.

Lesen Sie ausführlich über alle Projekte auf unserer Homepage: www.tumaini.at

Markus Hagler
Projektleiter



Unterstützen auch Sie uns!

Wenn Sie 33 Cent pro Tag für arme Menschen beiseitelegen, sind das € 10,- pro Monat. Jetzt brauchen Sie nur mehr zur Tat schreiten und eine monatliche spesenfreie Überweisung auf Ihrer Bank einrichten.

Spendenkonto SchulHilfsProjekt Tansania; IBAN: AT31 3452 3800 0000 3590